

# **Noticias**

**del**

## **Servicio Meteorológico Nacional**

### EL ILMO. SEÑOR DON JOSE JUEGA BOUDON, JEFE DEL SERVICIO METEOROLOGICO NACIONAL

El «Boletín Oficial del Aire», número 62, publicó la O. M. número 1220/70 por la que se nombra jefe del Servicio Meteorológico Nacional al coronel del Arma de Aviación (Servicio de Vuelo) don José Juega Boudón.

Como se recordará, el ilustrísimo señor don José Juega Boudón ya se encontraba destinado en el Servicio Meteorológico. Anteriormente ocupó el puesto de delegado de España en el Consejo de la OACI, en Montreal.

En el tiempo que lleva en la jefatura de dicho Servicio, ha mostrado por nuestra Asociación un gran interés y cariño.

Desde las líneas de nuestro Boletín le deseamos de todo corazón los mayores éxitos en su nueva misión.

---

### EL GENERAL AZCARRAGA, TREINTA Y UN AÑOS AL FRENTE DEL SERVICIO METEOROLOGICO

Por O. M. número 1219/70 de 21 de mayo de 1970, cesó como jefe del Servicio Meteorológico Nacional el general de brigada de Ingenieros Aeronáuticos excelentísimo señor don Luis de Azcárraga y Pérez Caballero.

El general Azcárraga estudió en la Academia Militar de Ingenieros. En 1931 hizo un curso de Meteorología y fue destinado al Servicio de Radio y Meteorología del Cuerpo de Aviación. Viajó a Alemania, asistiendo a un Congreso Internacional de Vuelos Sin Motor y visitó los Centros Meteorológicos más importantes del país.

En 1934 obtuvo el título de Ingeniero Aeronáutico. En el mismo año fue a Guinea y formó parte como jefe de equipo de la proyectada expedición al Amazonas.

En 1939 fue designado jefe del Servicio Meteorológico Nacional, en años bien difíciles. Pocos años después, en 1947, era expulsada España de la Organización Meteorológica Internacional (OMI), como resultado de la resolución de las Naciones Unidas de 1946. Muy pocos años después, readmitida España en la Organización Meteorológica Mundial,

sería don Luis de Azcárraga acaso el hombre de más brillante actuación y fructífera labor en dicha Organización. Fue designado, por abrumadora mayoría, vicepresidente de la OMM todos los períodos que permite el Reglamento.

En el campo de la Aviación Civil cabe destacar su nombramiento en 1957 como presidente de la CEAC (Conferencia Europea de Aviación Civil) y reelegido cuatro veces consecutivas para dirigir dicho organismo, dependiente del Consejo de Europa. Los expertos en cuestiones internacionales pueden calibrar el extraordinario valor del hecho sin precedentes de que un español haya ocupado la presidencia de un órgano del Consejo de Europa.

Los treinta y un años que el señor Azcárraga ha permanecido al frente del Servicio Meteorológico Nacional, han supuesto un trascendental avance de la Meteorología en España.

### OTROS NOMBRAMIENTOS

Por O. M. del 17 de abril, fue nombrado jefe de la Oficina Central don José María Jansá Guardiola.

Por O. M. del 22 de abril, se nombró director del Instituto Nacional de Meteorología a don José Antonio Barasoain Odériz.

### CONDECORACIONES

Por O. M. número 261/70, del 15 de abril de 1970, del Ministerio de Marina, se concedió la Cruz del Mérito Naval de tercera clase con distintivo blanco, al coronel del Arma de Aviación (S. V.) don José Juega Boudón.

### DESTINOS

O. M. número 1416/70 de 10 de junio («B. O. A.» núm. 71), por la que se destina al personal del Cuerpo Facultativo de Meteorólogos que sigue:

Don MANUEL RUIZ HOYOS, al Centro Meteorológico del Guadalquivir, como jefe del mismo y de los Servicios de Meteorológica de la Segunda Región Aérea.

Don BRAULIO ROBLES COBO, al Centro Meteorológico del Duero, como jefe del mismo.

Don JOSE ALIA POUS, en la Dirección del Servicio y Oficina Central, como jefe de la Sección de Aeronáutica.

Don JOSE TAPIA CONTRERAS, a la Dirección del Servicio y Oficina Central, como Jefe de la Sección de Climatología.

Don VICTORINO DURANTES PADIERNA, a la Dirección del Servicio y Oficina Central, como Jefe de la Sección de Aerología.

Don JULIAN SANCHEZ RODRIGUEZ, a la Dirección del Servicio y Oficina Central, como Jefe de la Sección de Laboratorio.